

## **CaixaBank, elegido único banco para gestionar los pagos, nóminas y principal recaudador de impuestos de la Comunidad de Madrid**

- **CaixaBank ha resultado elegida en concurso público como la única entidad financiera que proveerá a la Comunidad de Madrid de los servicios de pago de nóminas, pago a proveedores y también será la principal recaudadora de impuestos los próximos cuatro años.**
- **Con este nuevo convenio CaixaBank fortalece su liderazgo en servicios al sector público y su vinculación con la Comunidad de Madrid. Por ello, gestionará el pago de los salarios de los 192.000 empleados públicos de la región y los 24.000 profesores de la escuela concertada.**

### **Madrid, 11 de marzo de 2021**

CaixaBank se convierte durante los próximos 4 años en la entidad financiera principal de Comunidad de Madrid después de resultar elegida en concurso público. El consejero de Hacienda, Javier Fernández-Lasquetty, y el director territorial Centro de CaixaBank, Rafael Herrador, han suscrito el convenio por el que el banco se convierte en el proveedor de servicios de recaudación y pagos de la Comunidad.

CaixaBank, como adjudicatario del concurso de gestión de Tesorería, será la entidad colaboradora en el nivel máximo y por tanto pasa a gestionar en exclusiva todos los pagos a proveedores, IRPF y Seguros Sociales. CaixaBank se convertirá en el único pagador de las nóminas de los 192.000 empleados públicos de la región y los 24.000 profesores de la escuela concertada. También gestionará el abono de todas las rentas sociales dependientes de la Comunidad, siendo un total de 80.000 prestaciones.

El director territorial Centro de CaixaBank, Rafael Herrador, ha destacado el sólido compromiso de CaixaBank en la región, ya que “este convenio fortalece la

magnífica relación que mantenemos con la Comunidad de Madrid y la entidad será el banco de referencia de la región y de todos sus empleados”

Este convenio estrecha la colaboración entre las dos instituciones y contribuye a reforzar el vínculo que les une. Este vínculo trasciende el negocio y son numerosas las iniciativas solidarias en las que han colaborado, como la iniciativa conjunta con la entidad Voluntechies, por la que los 1.800 niños que viven en los centros de menores de la Comunidad disfrutaron de unos talleres de realidad virtual durante el confinamiento.

En este sentido, Herrador también ha señalado la importancia de la colaboración entre las instituciones, uno de los pilares de la cultura corporativa de la entidad. “Siendo fieles a nuestro compromiso con los clientes y con el conjunto de la sociedad, como viene haciendo ‘la Caixa’ desde hace más de 110 años”, afirmó.

### **13 centros especializados en Institutional Banking por todo el territorio.**

CaixaBank desarrolla un modelo de banca universal, ofreciendo productos y servicios adecuados a las necesidades de las personas, a través de oficinas físicas con trato personalizado, accesible y cercano, y plataformas digitales e innovadoras.

Para adaptarse a los diferentes perfiles y necesidades de los clientes, estructura su oferta en seis ámbitos de negocio, con una propuesta de valor personalizada para cada uno de ellos y un equipo de profesionales especializado en crear las mejores soluciones financieras y no financieras. CaixaBank dispone de la división Banca Institucional que da servicio a las instituciones del sector público y privado, a través de una gestión especializada que ofrece servicios y soluciones financieras. Por ello, cuenta con 13 centros especializados en Institutional Banking repartidos por todo el territorio.